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会長挨拶

どうぞ宜しくお願い致します。

　又、この度の名誉会員就任にあたりましては、本

日の椎名山武市長を筆頭に、１月２９日に佐藤横芝

光町長、２月５日に相川芝山町長にそれぞれ就任の

ご挨拶を頂くことに成っております。

　さて、先の新年初例会のクラブフォーラムにおき

ましては、横芝ＲＣ名称変更の応募取り纏め結果取

り扱いについて皆さんから活発なご意見を頂戴いた

しましてありがとうございました。

　これは、理事会の答申に基づき、事前に皆さんに

お配りした取り纏めの集計表及び成田ＲＣ近藤ガバ

ナー補佐への意見伺いの書簡及びそれに対するご回

答の書簡を見ながら、一通り会長の私の方から再度

詳しく説明をさせていただき、皆さんのご意見を頂

戴したものでございます。

　そして、その際に皆さんから頂いた貴重なご意見

を取り纏めまして、それを基に、早速１月８日の例

会終了後の１４：００時からこの冨士屋別室にて再

度臨時理事会を開催いたしました。

　審議の結果、公平と公正を重んじて、前回応募名

の上位２つの名称 ①成田空港南ＲＣと ②山武ＲＣ

を１４日締め切りで、記名をもって再投票を行なう

ことに

決定いたしました。

　すでに会員の皆さんには、臨時理事会の審議決定

により、当日の１月８日付けで審議決定の内容と再

投票用紙をＦＡＸ送信し、前回応募名の上位２つの

名称 ①成田空港南ＲＣと ②山武ＲＣを１４日締め

切りで、記名をもって再投票を行わせていただきま

した。

　本日、集計を致しましたところ、①成田空港南Ｒ

Ｃ（３０票）と②山武ＲＣ（６票）と大差をもって

「成田空港南ロータリークラブ」の名称の数が多

かったことを、改めて会員の皆さんにご報告申し上

げます。

　この結果を受けまして、次回22日(木)再度臨時理
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　みなさんこんにちは。

　ご挨拶の前に、本日はご来訪者と致しまして、椎

名千収山武市長並びに成田ＲＣ所属平山金吾ＰＧを

お招きいたしております。椎名様並びに平山様には

ご多様中のところお越しをいただいきまして誠にあ

りがとうございます。

　この後、名誉会員就任ご挨拶を椎名様に、そし

て、「これからのロータリー第２弾」と題しまして

の卓話を平山様に頂くことになっておりますので、



事会を開催して、理事会の最終決定のご承認を得

たいと思います。

　本日、椎名山武市長並びに平山ＰＧをお迎えし

て、理事会の最終決定のご承認は得てはおりませ

んが、このようなご報告が出来ます事、大変嬉し

く思う次第でございます。

　横芝ロータリークラブは、１９６６年（昭和４

１年）１０月６日に創立以来、先輩ロータリアン

の意思を継いで４３年の年月を経て今日に至って

おります。今、横芝ロータリークラブも近隣市町

村の合併や区域限界の再編等、時代の変貌と共に

先輩ロータリアンの皆さんが築いてこられた伝統

を礎に、ステップアップの時を迎えようとしてお

ります。

　ＣＬＰの導入を機に、これからのクラブの将来

を見据え、進歩、発展を願い、名称変更すること

の採択がされました事も、これの一つの表れでは

ないかと思っております。

　当クラブは、山武市・横芝光町・芝山町を区域

限界とし、地域社会に密着したロータリーを目指

しております。山武市長椎名千秋名誉会員にも、

今後ともバックアップの程、宜しくお願い申し上

げます。

　又、本日卓話を頂く平山ＰＧは成田ＲＣのＣＬ

Ｐ導入の立役者でもあり、当クラブの指南役或い

は師匠でもあります。今後とも、ご指導ご鞭撻の

程、宜しくお願い申し上げます。

　以上を持ちまして、私のご挨拶に代えさせて頂

きます。

①１月９日付けで２７９０地区崎山ガバナーより

「２０１１～１２年度ガバナー候補者ご推薦のお

願い」の書簡が届きました。（別途、配布の通

り）

又、この件に付きまして、茂原ＲＣ所属の杉木Ｐ

Ｇがご挨拶に訪問したいとの打診が地区社会奉仕

委員長である当クラブの土屋会員を介してござい

ました。早速クラブ顧問にご相談を申し上げたと

ころ、２２日にお越しいただくことに致しまし

た。そして、当日クラブフォーラムを開催しこの

件を皆さんで協議したいと思います。

会務報告

　  １月８日14：00～ (例会終了後冨士屋別室にて)

１．横芝ＲＣ名称変更の応募取り纏め結果取り扱い

について

　　審議の結果、公平と公正を重んじて、前回応募

名の上位２つの名称 ①成田空港南ＲＣと ②山武Ｒ

Ｃを１月１４日締め切りで、記名をもって再投票を

行なうことに決定いたしました。

臨時理事会報告

①ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より

・Ｄ.Ｋ.Ｌee ＲＩ会長よりの書簡（当地区の会員

増強についてお褒めの言葉をいただきました）が届

いたおります。

②第４回第６分区会長幹事会のお知らせが届いてお

ります。

③ハイライトよねやま107号（１月14日発行）が届

いております。

幹事報告

名誉会員就任ご挨拶

　　　　　　　　　　　　椎名千収名誉会員

　成東地区を中心には顔みしりのロータリー会員が

おります。東金ロータリークラブに在籍していまし

たので、１８年前の旧成東町長選挙に際して、ロー

タリーのテーマ“思いを尽くし熱意を尽くし”を使

用させていただきました。

　その後はロータリーの精神を基に町政を執行して

まいりました。　他市町とは“四つのテスト”に照

らし合わせて活動していきたいと思います。

　山武市においても成田空港圏の影響を考えていま

すので、“成田空港南ロータリークラブ”と改称す

る事は、将来を展望した素晴らしい名前だと思いま

す。

　今後はざっくばらんなお付き合いをお願いいたし

ます。



 『これからのロータリーについて 第２

弾』

　　　　　　　　　パストガバナー（成田ＲＣ）

　　　　　　　　　　　　　　平山　金吾　様

　昨年６月１４日にお話をさせて頂いて以来、今回

又お呼び下さいまして有難うございます。

　マスコミの報道では悪いことばかりが出てきます

が、上場企業3788社を調査したところ、前年比で増

収増益を見込む企業が1102社と全体の29％。２ケタ

増収増益かつ最高益184社５％あると日経経済新聞

では報じています。恐らく80％以上に企業は黒字決

算になるであろうと思います。

　東京ガスの社長さんのお話を聞きましたが、可也

楽観的でした。わが社の仕事始めの日の幹部の発言

でもピンチをチャンスに換える時期だとの発言が相

次ぎました。

　マスコミのコンマ以下の情報が全体を表している

と錯覚する人が多いのです。主流がなんであるかを

見極めることです。純金とはファイブナインと言う

そうです。99．999％で0．001％の不純物が入って

いても純金というそうです。例えば姉歯の問題でも

年間10件位の偽装です。これが良いとは申しません

が、年間100万戸の住宅建設の内の10件は0．001％

です。6000万人の勤労者の内3万人の離職者は0．

05％だから良いとは申しませんが、99．95％の方が

きちんと職について頑張っているのが主流です。特

種な事は特別な対応をすれば良いのです。マスコミ

は新聞が売れ、テレビの視聴率が上がることが目的

ですので、国中が大問題の様な捉え方をしないで落

ち着くことです。

　京セラの稲盛会長が「哲学無き企業は滅びる」と

言っています。当にこの時こそロータリーの真価を

発揮できる時と思います。かつて1929年の大恐慌の

時にロータリアン企業は一社として倒産しなかった

と言われています。これはロータリーの精神を会得

し、実践したからです。

卓話 　ここで言うRotarianロータリアンはA Member of

Rotaryとは違うと言う事です。超我の奉仕、奉仕の

理想、寛容と友愛「Tolerance and fellowship」、

ロータリーの綱領、四つのテスト、ロータリーの職

業宣言、これらの真の意味を認識し、自己生活、家

庭生活、企業経営で活かす事であろうと思います。

超我の奉仕は「三方よし」奉仕の理想「IdealofSe

Ⅳice」．即ちお役立ちの訓練と解されます。

  ロータリーライフを通じて、自分の生き様が人様

のお役に立てるかを学ぶことと解されます。私はこ

の様なロータリーの精神と共に、若い頃から学ん

だ、儒学に基づいた生活信条を実践してきました。

特に好きなのが「大学」です。四書五経には論語、

大学、孟子、中庸、書経、易経、詩経、礼記、春秋

があります。論語が一番人口に胎衆していますが、

私にとっては「大学」が生涯学習の書であると思い

ます。

三綱領Object＝目的、目標、理想とする姿。

明明徳。明徳を明らかにする。正しい道徳を明確に

身につける。我づくり、鹿力開発。

仁義礼智。明は窓から月の光が差し込む様を表し、

暗い部屋が明るくなる、「Enlightenment」で啓

発、啓蒙の意です。

親　民。民と親しむ。むすぶ、自分の身近な人と親

しく交わる。

相手と一体になる。Empathy共感性。

止至善。至善に止まる。最高善に一歩一歩近づく。

止は鳥の足跡、StOPではなくStepbystep。

八条目　上から行くのが思惟過程（こうなるために

は、こうする）、

下からが実践過程（こうすれば、こうなる）

平天下：世界を平和に統治する。

関与先（toallconcerned）を含めきちんと正しい関

係を維持する。

治　国：国を治める、現在では会社、団体をきちん

と経営する。

斉　家：家を斉える。一族郎党、家族をキチンと教

育し、一仲良く暮らす。

修　身：身を修む、自分自身を常に修理修正し、我

づくりをする。

正　心：心を正す、何が正しいかをきちんと学ぶ。

誠　意：意を誠にする。その物に対しての意思発動

を誠からする。

致　知：単なる知識「Knowledge」ではなく智慧

「Wisdom」を身に付ける。



椎名千収様

　　…（名誉会員にさせていただきありがとうご

　　　　ざいます）

平山金吾様

　　…（お招きいただきありがとうございます）

冨一美君・内田裕雄君・小林定雄君・小川佐内君

　　…（市長，平山さんご来訪ありがとうござい

　　　　ます）

伊藤迪彦君

　　…（名誉会員が増えてうれしいです）

土屋俊夫君

　　…（平山パストガバナー卓話ありがとうござ

　　　　いました）

川島宭君

　　…（夫人が関西香瓔会かなの部師範試験に合

　　　　格したので）

行木英夫君

　　…（誕生祝ありがとうございます）

市原豊彦君

　　…（仕事多忙です）

斎藤正勝君

　　…（今年もよろしくお願い致します）

本日計 　 31,500円

累　計   721,711円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

１月15日 45 24

MU ％

8 88.9

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

委員会報告

　ベネファクター　青柳誠会員

受賞おめでとうございます。

正しい態度で事を処する。

格　物：物事の道理を弁える。物事の現象を科学的

分析的に研究する。自分の目で見て確かめたものだ

けが確定的事実であり風聞は事実と異なることが多

い。学者先生と言われる人で特にお先棒担ぎの論は

得てして世を惑わせる「ダイオキシン、米、」

正心、誠意、致知、格物の四つが根の部分。

修身が幹、平天下、治国、斉家が末であり、枝葉、

花

人物鑑定として「五視」と言うのがある。

自分の生き様どうするか。テェックポイント

居視其所親　居ては其の親しむ所を視る。

普段、どんなことを好んでいるか。読書、良い趣味

を持つか、飲打買

富視其所与　富みては其の与える所を視る。

金持ちになった時、誰に何を与えるか。社会奉仕を

するか、女を囲うか。

達視其所挙　達しては其の挙げる所を視る。

ある位に就いた時、どんな人物を推挙するか。自分

の周りにどんな人物が居

るか、友を見ればその人物が判る。

窮視其所為　窮しては其の為す所を視る。

困窮した時、大事件に遭遇した時にどんな事をする

か。窮すれば鈍する。

貧視其所取　貧しては其の取る所を視る。

武士は喰はねど高楊枝、困っても人の物には手を触

れない。精神の高貴さは

失わない。

ロータリーでの標語は意味が深い。

寛容と友愛。Toleranceは勿論寛容の意味である

が、許す、我慢する、耐えると言う意味がある。

Fellowshipはfriendshipと違い仲間、同士の意味が

強い、意見が違い気も合わないが同じ目的達成の

為、人間鍛錬の場として、同士として仲良くする。


